

Hirschthal

Im «Eggpark» entstehen 44 neue Mietwohnungen

Der Spatenstich für die 44 neuen Mietwohnungen an der Talstrasse in Hirschthal war eher symbolischer Art. Im Hintergrund waren die Bauarbeiter bereits mit Fundamentarbeiten beschäftigt, als die Bauherrschaft für die Presse, die Schaufeln zur Hand nahmen. Die UTA Sammelstiftung BVG und Jörg Hürzeler, von der Alpha Fenster AG aus Hirschthal investieren zusammen total 22 Millionen Franken für fünf Mehrfamilienhäuser und eine Tiefgarage mit 76 Stellplätzen. Die Wohnungen im «Eggpark», wie die Überbauung genannt wird, sollen Ende 2023 bezugsbereit sein.

Jörg Hürzeler freut sich, dass die Häuser mit den 1½- bis 6½-Zimmer-Wohnungen nun endlich gebaut werden können, schliesslich trägt er bereits seit 2016 die Idee eines Mehrfamilienhauses an diesem Ort mit sich herum. Die UTA Sammelstiftung BVG mit Sitz in Kleindöttingen erhielt Ende 2019 das Angebot für das Projekt in Hirschthal, Ende März des letzten Jahres sagten die Verantwortlichen zu und unterzeichneten im Juni 2020 die Verträge. Diese Überbauung passe perfekt ins Portfolio der UTA Sammelstiftung BVG, sagte VR-Präsident Thomas Friedli. Die Sammelstiftung betreut rund 120 Unternehmen im Bereich Vorsorgeleistungen und verwaltet 150 Millionen Franken. Man feiere gute Erfolge im Immobilienbereich betonte Friedli weiter. Gemeindeammann Peter Stadler ist erfreut, dass bald neue Einwohner in die aufstrebende Gemeinde im Suhrental ziehen werden und diese weiter wächst.

RAN



So sollen die fünf Mehrfamilienhäuser im «Eggpark» Hirschthal Ende 2023 aussehen.

VISUALISIERUNG: ZVG



Vollzogen den symbolischen Spatenstich (von links): Thomas Friedli, Jörg Hürzeler, Architekt Philipp Husistein und Hirschthals Gemeindeammann Peter Stadler.

BILD: RAN